Aktuell

Programm

Essen & Trinken

Mediathek

Presse

Veranstalter

Gastronomie

Förderer Lageplan

Archiv

Suche nach:

Internationaler Kulturnachmittag 2013

Samstag, 13.07.2013, 14 Uhr Spitalhof

Beim 4. Internationalen Kulturnachmittag, der dieses Jahr am Samstag, 14.00 bis 17.00 Uhr stattfindet, werden viele verschiedene Gruppen ihr "Können" in Form von Tänzen und Gesang vorstellen.

Mit dabei ist wieder der SV Remshalden mit den Teens und der Showtanzgruppe DELIGHT u.a. mit ihrem Programm "Pirates". Die Rockingstars Plochingen e.V. lassen die Boogie-Woogie- und



Rock'n'Roll-Welt aufleben. Die Tanzpaare werden eine Wechselshow gespickt mit spektakulärer Akrobatik präsentieren. Etse Kwawukume wird einen königlichen Zeremonientanz zu Ehren des Königs des Volkes der Ga zum Besten geben. In historischen Kostümen und dazugehörenden Requisiten erwartet den Zuschauer eine unterhaltsame Tanzshow mit einem schwungvollen Potpourri der Tänze der Jahrhundertwende des Tanzsport-Clubs Staufer-Residenz Waiblingen e.V.

Capoeira ist eine brasilianische Kampfkunst mit viel Musik, Spielerei und Akrobatik, die im Ursprung von schwarzafrikanischen Sklaven praktiziert wurde. Die Capoeiragruppe aus Fellbach "Grupo Quilombolas de Luz Capoeira" stellt das vor.

In verschiedenen Choreographien von Catarina Mora aus Waiblingen tanzen Dolores Schmidt und Janine Roth die traditionellen 4 Coplas der Sevillana. Flamenco ist immer viel Kraft und Emotion, so auch hier. Fetzige Disco-Tänze werden vom Tanz- und Gesellschaftsclub Schorndorf e.V. vorgeführt. Die Bollywood-Style-Dance-Gruppe aus Fellbach unter der Leitung von Amouna tanzt u.a. zum Film "In guten wie in schweren Tagen". Linedance ist tänzerische Vielfalt und entwickelte sich im Laufe des 20. Jahrhunderts hauptsächlich in den USA. Die Gruppe Steamboat Linedancer aus Schwäbisch Gmünd präsentiert hierzu das Showprogramm "Country Classics". Von der Tanzgruppe Nova Generacija des

Die Schorndorfer Nachrichten live vor Ort



Videos, Bildergalerien und alle aktuellen Infos:

Drei Reporter und zwei Fotografen sind für die Schorndorfer Nachrichten auf der SchoWo im Einsatz und berichten aktuell auf www.zvw.de/schowo



Sieger & Ergebnisse

Finalisten "Talente ans Mikrofon!"

Sydney Youngblood - ein Weltstar in Schorndorf Starmitglied in der Jury beim

Partner











